

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 59 (1914)
Heft: 3

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

LIX^e Année

N° 3

Mars 1914

L'instruction personnelle du jeune officier en dehors du service.

Le lecteur nous pardonnera-t-il le ton un peu familier de cet article¹? Il s'agit simplement de quelques conseils, destinés à guider les jeunes officiers dans leur instruction militaire en dehors du service. Le sujet est particulièrement important pour une armée de milices.

Et nous espérons que ces conseils seront aussi de quelque utilité aux lieutenants plus âgés, désireux de se perfectionner, mais qui tâtonnent encore, faute de méthode. Car le zèle et la bonne volonté ne suffisent pas ; il faut se proposer un programme et le suivre, si l'on veut éviter de perdre son temps en efforts décousus et stériles.

Nous prenons l'officier à ses débuts ; il vient d'obtenir son brevet ; il se trouve en selle, en selle sur ce Bucéphale qui porta, jadis, Alexandre, César, Frédéric, Napoléon et tant d'autres. Reste à savoir comment il se comportera dans ce grand champ de course qu'est la carrière militaire.

Quels obstacles saura-t-il franchir ? Quels autres l'arrêteront court ? Videra-t-il misérablement les étriers ? Est-ce victorieux qu'il descendra de cheval ? Ici, l'égoïsme, le désir d'arriver ne sont pas seuls en jeu, il y va d'une question vitale, ainsi que nous le verrons tout à l'heure.

Poursuivons notre comparaison : le jeune officier doit posséder toutes les qualités d'un bon cavalier, c'est-à-dire :

1^o L'ambition d'arriver le premier au but.

2^o La confiance en soi-même.

¹ Cet article est le texte d'une causerie faite à la Société des officiers de Lausanne ; nous aurions voulu le modifier, mais les circonstances ne nous l'ont pas permis. — V.